

「やまなし平和チャンネル」
～Zoomを使ったオンライン講座～

第2回を開催します。

日時：8月17日（土）18:30～

テーマ：「北富士演習場は今」

講師：菅澤三郎山梨県平和委員会事務局次長

視聴申込は事務局菅澤まで (080-5419-2696)



**原水爆禁止 2024年
世界大会を成功させよう**
8月4・6日広島／8・9日長崎
★行ける人は行こう！
★行けない人はカンパを！
★オンライン参加も！

特集 2024 国民平和大行進

国民平和大行進は1958年に始まり今年で67回目になります。

第1回は、1958年6月に西本あつ

しさんというお坊さんが核兵器廃絶を訴えて、1人でヒロシマから東京まで歩きました。その間に約100万人の人が沿道で歓迎したり、一緒に歩いたりしたそうです。

翌年の1959年からは、多くの国民の願いである核兵器廃絶

をみんなで訴え行動しようと、実行委員会が立ち上がり、北は北海道、南は沖縄からヒロシマ、ナガサキに向かい、平和行進の旗を引き継ぎながら全都道府県を歩いています。

今年も7月10日から18日まで、山梨県内の平和行進が行われました。暑い日も雨の日も歩き通して、無事東京に引き継ぎました。

通し行進者 岸田英子さんの手記で振り返ります。（写真協力：山梨県原水協）



岸田英子さん

国民平和大行進とは ／改めておさらい

「人の休憩を邪魔して満の声。
「人の休憩を邪魔して何が平和か」と、切ないところ。

長野県原村 富士見町より横断幕を受け取りました。

カーネのイヌ連れの夫人、休憩している男性、車を急発進する人から不満の声。

若い方が多く歩きます。南アルプス市甲西支所に寄る時間が取れず富士川町役場に

身延山久遠寺の原爆養塔で祈祷。3人の修行僧が一緒に行進。門前の方々と美しい蓮の花々が印象深い。多くの人に体験していただきたい。

向かったのは残念でした。身延山久遠寺の原爆養塔で祈祷。3人の修行僧が一緒に行進。門前の方々と美しい蓮の花々が印象深い。多くの人に体験していただきたい。

向かったのは残念でした。身延山久遠寺の原爆養塔で祈祷。3人の修行僧が一緒に行進。門前の方々と美しい蓮の花々が印象深い。多くの人に体験していただきたい。

向かったのは残念でした。身延山久遠寺の原爆養塔で祈祷。3人の修行僧が一緒に行進。門前の方々と美しい蓮の花々が印象深い。多くの人に体験していただきたい。

向かったのは残念でした。身延山久遠寺の原爆養塔で祈祷。3人の修行僧が一緒に行進。門前の方々と美しい蓮の花々が印象深い。多くの人に体験していただきたい。

ユーロープがラザウエーク甲斐双葉2階で開催している「原爆と人間」折鶴し、おしゃべりしました。甲府空襲の事実に庶民の苦しみが伝わりました。



アニマシオンとハイマーの証言、学術会議の人事侵害の記事コピーを配布。甲州市では憲法9条の群読。

甲府市役所より歩き出し。路上にオレンジ色のマーガレット花。茎は潰れていたけれど

兄弟がお父さんと参加。5歳の女の子がお母さんとしつかり歩く。子供たちと歩けるのはうれしいことです。竜王駅前マルシェで「長崎の鐘」の琴演奏。



イオンモールでスタンディング

山梨市長は自身の言葉で。心が込められています。山日新聞の

昨年に続き小学生の兄弟がお父さんと参加。5歳の女の子がお母さんとしつかり歩く。子供たちと歩けるのはうれしいことです。竜王駅前マルシェで「長崎の鐘」の琴演奏。



甲州市の皆さんの群読

酒折駅にて三角真弓さんの美しい歌。茂木さんのギター伴奏。感激いっぱいです。笛吹市役所でも生演奏。素晴らしい時になりました。



酒折駅にて三角真弓さんの美しい歌。茂木さんのギター伴奏。感激いっぱいです。笛吹市役所でも生演奏。素晴らしい時になりました。

鳴沢村では女性教育長が対応。富士河口湖町副町長も女性。この4月に教職から就任。丁寧な言葉内容に前向きな変化を感じる。竹内精一さんの参加に励まされました。

鳴沢村では女性教育長が対応。富士河口湖町副町長も女性。この4月に教職から就任。丁寧な言葉内容に前向きな変化を感じる。竹内精一さんの参加に励まされました。

大月市役所から上野原市役所までの歩きは今回一番の強い日差し。

鳴沢村では女性教育長が対応。富士河口湖町副町長も女性。この4月に教職から就任。丁寧な言葉内容に前向きな変化を感じる。竹内精一さんの参加に励まされました。

1 1

